



Rusia batió un nuevo record en las exportaciones de cereales

En agosto de 2020 Rusia exportó 5,6 millones de toneladas de cereales, incluidos cerca de 4,9 millones de toneladas de trigo, según informó el director del Departamento de Marketing estratégico del Centro Analítico "Rusagrotrans", Igor Pavenski.



AGRARIO | CEREALES | COMERCIO-IMPORT-EXPORT



EUROPA | RUSIA

MOSCÚ 03.09.2020



Imagen: Trigo destinado a la exportación, www.exp.idk.ru

En opinión del experto es un volumen record, teniendo en cuenta que la temporada acaba de empezar. Señaló también que el récord anterior correspondió a noviembre de 2017 con 5,5 millones de toneladas de cereales, incluidos 4,8 millones de toneladas de trigo. Considera que las exportaciones rusas aumentan debido a una baja cosecha en Europa.

Estima que en septiembre Rusia también exporte un volumen récord, entre 5,5 y 5,6 millones de toneladas, para lo cual existen reservas desde el punto de vista de las infraestructuras.

El experto señaló que en agosto el trigo ruso se había suministrado tradicionalmente a Egipto, Turquía, Bangladés, Azerbaiyán e Irán. Asimismo, se reanudaron los envíos a Tailandia en pequeñas cantidades. Se efectuaron los envíos a los países africanos como Camerún, Mauritania y Angola. Se sigue exportando a Arabia Saudí y también se espera poder exportar a Pakistán.

Según datos del Servicio Federal de Aduanas de Rusia, en el período de 1 de julio a 20 de agosto de 2020, Rusia exportó a otros países (sin contar con el comercio con los países miembros de la Unión Económica Euroasiática en julio y agosto) 6 millones de toneladas de cereales.

El Ministerio de Agricultura de la Federación Rusa estima que las exportaciones de cereales en la temporada agrícola actual (de 1 de julio de 2020 a 30 de junio de 2021) se sitúen en 45 millones de toneladas, incluidos 35 millones de toneladas de trigo.

A su vez, esta afluencia y aporte de cereales tendrán un efecto en los precios internacionales.